

45"

3 En la Semana al día, repaso a los acontecimientos más importantes en el Diario (de agosto) del Director.

Granollers vive días de **6** Festa Major en Blanc i Blau como principales protagonistas de la fiesta.

12 Repaso a la vida de **Franciscu Llobet, alcalde de Granollers durante el período 1963-1979 que falleció el pasado día 15.**

Maite Salvà deja por jubilación, el CN Granollers, **21** donde ha formado a cientos de nadadores.

24 Blake, Joan Pera, Faemino y Cnasado y Dani Pérez, compartirán cartelera estos días en Granollers.

Los Morats se imponen **25** a los Torrats en la Festa Major de Mollet del Vallès.

38 El BM Granollers vuelve a ilusionar y gana el trofeo Ciutat de Granollers ante el Toulouse.

'Purito' Rodríguez lucha **39** para conseguir la Vuelta, una prueba que ha liderado hasta ahora.

42 La Garriga recibe un importante golpe económico al ser definitivo el cierre de Termes La Garriga.

Crisis política en Caldes **49** por el nombramiento de 45 nuevos funcionarios de golpe.

53 Quince alcaldes piden al President Mas que promueva un proceso independentista.

LA CITA

El honor es la poesía del deber.

Alfred Victor de Vigny

(1797-1863)

Escritor francés

Diario [de agosto] del Director sin final feliz

Tres semanas sin salir a la calle es una eternidad, incluso en este agosto de bochorno africano. Sirvan estas tres páginas para hablarles de estas tres semanas de ausencia, y ponerles al día de los asuntos que más me han llamado la atención de este mes que va a despedir con todos los honores la Festa Major. La última crónica acaba en el domingo 26.

Notas con un leve toque de humor, para refrescar los calores y ahogar las penas. Una especialmente sincera (día 15). Este Dietario no les aburrirá.

Vie. 3 El portatil de la Presidenta

No todos tenemos la suerte de ser como **Núria de Gispert**, la presidenta del Parlament de Catalunya y no por algo tan prosaico como que ella tenga asegurado el sueldo vitalicio (en realidad tampoco lo necesita, podría vivir tan ricamente con los ingresos de su esposo, directivo de una conocida empresa de tasación), sino porque hoy ha recuperado el portátil que un magrebi le robó hace 48 horas en Calafell. La presidenta oyó un extraño ruido recién acostada en su apartamento de la playa, primera línea de mar, un primer piso a escasos metros del lujoso Hotel Ra, se levantó sobresaltada y sólo pudo ver una sombra que desaparecía por el balcón, con su portátil a cuestas. Me imagino que el portátil de la Presidenta del Parlament debe de tener documentación reservada porque en 48 horas *los hombres de Harrison* dieron con el ladrón. Tras interrogarlo comprobaron que no se trataba de un caso de espionaje político, sino de un vulgar hurto. Maldita la gracia que le hizo al caco saber que había entrado en la residencia de verano de la segunda autoridad de Catalunya. ¡Y es que los hay cenizos!

Sáb. 4 Hijos de Atila

U nos animales de dos patas pero con DNI o NIE vigente, más fácil lo primero que lo segundo, hijos legítimos de los hijos de Atila, confundieron las ruinas romanas de Can Tarrers en La Garriga (siglo I a C) con un establo y se dedicaron

a dar coces a las piedras de este *Bé Cultural d'Interès Nacional*. Afortunadamente los muy burros no llevaron spray para reivindicar su acción. Los Mossos han descartado que se trate del comando palestino que pintó las paredes de Jerusalén en la película de *La vida de Brian*.



Dom. 5 Montse siempre será Ponsa

Montserrat Ponsa me ha enviado a su lista de amigos del facebook la convocatoria para la manifestación del 11 de Setembre. A Montse Ponsa le va la marcha. Si en vez de catalana fuera andaluza seguro que habría salido con los carros de Mercadona repletos de alimentos sin pasar por caja. Ella es así. ¿Esos jornaleros andaluces qué pensarán de la reclamación nacionalista del 'pacto fiscal' que plantea la *mani* del 11-S? Sólo se me ocurre esta respuesta: El desespero andaluz tiene que ver más con el estómago que con el bolsillo. ¡Lo que aún es peor!

Estoy convencido que en la convocatoria del 11-S habrá mucha más gente de la que quisiera quienes no esperan nada (saben que el día siguiente será otro miércoles cualquiera), y mucha menos gente de la que quisieran quienes lo esperan todo...

Lun. 6 Personas non gratas

A propuesta de *Solidaritat per la Independència* (SI) y con la imprescindible colaboración de CiU, que se lavó las manos, el Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor ha declarado persona non grata al Rey y a toda la familia Real, nietos incluidos. La noticia ha consternado a la familia real a la que le llegó la noticia mientras veraneaba en el Palacio de Miravent de Palma

de Mallorca. Lo primero que ha hecho el rey cuando le han comunicado el acuerdo es la de preguntar si el Montseny tiene coto de caza. Ha respirado tranquilo cuando se le ha informado que en Vilamajor hay trompas (y cuernos), pero no elefantes.

Mar. 7 Días calientes

El hombre del tiempo dice que estamos en plena ola de calor y *lo que te rondaré morena*, durante todo el mes. Cada día parece que es el más cálido de este agosto, hasta que llega la copia aumentada del día siguiente. Los abuelos que viven solos en su casa viendo como se deslizan los días tan iguales, han recibido el aviso del servicio de Teleasistencia para que no salgan a la calle, no sea que el golpe de calor les dé un mal tanto. Y que no se olviden de beber agua. Mucha agua. Es el verano. Lento para quien no le gusta. Corto para quien lo disfruta. Lento o corto para (casi) todos lo mejor del verano es ir con la piel, ligero de equipaje y ver los cuerpos casi desnudos bronceados por la cálida mano del sol. Se despierta la bilirrubina. Aunque, y vuelvo al principio que siempre es el final, no lo suficiente para el común de los usuarios de la Teleasistencia.



Mié. 8 Cañellas hundido

Dos son las imágenes de la desolación que nos han dejado los Juegos de Londres: la oriental protestando por la injusta derrota en esgrima, y la selección de Balonmano tras el gol de Francia en el último segundo. La foto Kodak (en quiebra) de Cañellas hundido en la pista masticando la derrota. La derrota es un cáliz muy amargo cuando durante todo el partido has estado acariciando el oro en el sueño de Olimpia.